

Die Bedeutung sozialer Milieus für die Gewaltprävention

Dienstag, 11:00 - 12:30 Uhr, Raum 11 (TC-2.15)

Dr. Christiane Nischler-Leibl

Bayerisches Staatsministerium für Familie, Arbeit und Soziales

Abstract

Wie wird Gewalt in den sozialen Milieus einer Gesellschaft wahrgenommen? Wie sind die unterschiedlichen Gewalterfahrungen in den sozialen Milieus? Welche sozialen Milieus lassen sich überhaupt voneinander unterscheiden? In dem Workshop werden zunächst Antworten auf diese Fragen gegeben und im Anschluss daran Vorschläge für die Prävention und für die Öffentlichkeitsarbeit angesprochen und diskutiert. Der Workshop basiert auf der Studie "Gewalt und Milieus - Einstellungen zu Gewalt und Gewalterfahrungen in sozialen Milieus in Bayern" von Prof. Dr. Carsten Wippermann, die im Auftrag des Bayerischen Sozialministeriums verfasst und 2022 veröffentlicht wurde. Ein Aspekt des Workshops wird sich auch mit dem Thema "Hate Speech gegen Frauen" befassen.

[Direkt zum Kongressprogramm mit Details zu den Referierenden >>>](#)